

## Poesie mit modernen Medien in der Klasse 6F2

Nur durch einen glücklichen Zufall stieß ich in der vorletzten Schulwoche im Dezember auf ein besonderes Projekt der Klasse 6F2. Im Deutschunterricht unter der Leitung von Frau Kleene entwickelten die Schülerinnen und Schüler in fünf kleinen Arbeitsgruppen Hörspiele zur Sage vom Rattenfänger zu Hameln. Die verschiedenen Präsentationen dieser Geschichte waren wirklich ein Erlebnis. Mit individuellen Manuskripten, musikalischen und dramaturgischen Arrangements, genialen Geräuschkulissen, viel Disziplin und großer Fairness im Publikum.

Am Ende waren Frau Kleene und ich zu gleichen Teilen begeistert und ratlos, denn welches der Hörspiele war am überzeugendsten, am besten? Eines der tollen Beispiele erbat ich digital und habe es nach einer kleinen Bearbeitung hier abgelegt:



<https://www.youtube.com/watch?v=nxJrlhOvFgU>

